



下坂部小学校だより

令和2年12月1日 第11号 学校長 杉本 浩美
住所：尼崎市下坂部1丁目12-1
ホームページ：http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/

『音楽会』にご来場、ありがとうございました！！

11月7日に行った音楽会にご来場くださりありがとうございました。
各学年ごとの入れ替えて、1学年ずつしか鑑賞していただけませんでしたが、子どもたちが精一杯練習してきた姿をみていただけたことと思います。おうちの方々の前で、緊張しながらも胸を張って演奏していた子どもたちの表情がとても印象的でした。『アンコール』の願いも含めて、子どもたちの頑張りにも惜しみない拍手を送っていただいたことに、心から感謝申し上げます。



12月4日～10日は『人権週間』 ～ハッピーレターを書こう！～

1948年の12月10日に国連において「世界人権宣言」が採択されたことを記念して、12月10日は「世界人権デー」と定められました。日本では12月10日までの1週間を「人権週間」として、人権意識を高めるための取り組みが行われるようになりました。

本校でも、毎年12月に人権週間を設定しています。今年は、「互いのよさを認め合い、友達同士助け合い、高め合う仲間作り」をねらいに、「ハッピーレター」の取り組みをはじめています。クラスの友達に対して、その人のいいところ、がんばっているところ、その人からしてもらってうれしかったことなどを書いて交換します。さっそく今日、私のところに1年生からこんな「ハッピーレター」が届きました。

こうちょうせんせいへ いつも みまもってくれていて ありがとう

子どもたちが書いたハッピーレターは、12月10日から1月の学校公開の時まで、校内に掲示することにしています。学校に来られたときに、ぜひ見てくださいね。

学校が紹介されます！12/4FMあまがさき・1/1～1/10ベイコム

その1 FMあまがさきの「顔晴れ！あまっ子応援歌」で、下坂部小学校の校歌が紹介されます。

放送日時は12月4日（金）17時～17時05分です。

その2 ケーブルテレビベイコムで『近松さん』を通じて郷土を学ぶ』のタイトルで、近松郷土学習や浄瑠璃クラブ・和文化クラブの活動の様子や12月4日の「近松デー」の様子が紹介されます。

放送日時は1月1日（金）～10日（日）の毎日19時～

*ベイコムのチラシは、後日配布します！！

【12月の行事予定】

- 2日（水）～4日（金） 個人懇談会（希望者）
- 4日（金） 近松デー
- 7日（月） 委員会
- 8日（火） 朝会【人権】
- 9日（水） あまっ子ステップアップテスト
- 10日（木）～ 人権週間
- 14日（月） クラブ
- 18日（金） 計算検定（基礎基本）
- 22日（火） 給食終了
- 25日（金） 終業式、大掃除
- 26日（土）～1月7日（木） 冬季休業

【1月の主な予定】

- 8日（金） 始業式、年賀状交換会、大掃除
- 11日（月） 成人の日
- 12日（火） 身体測定5、6年
- 13日（水） 給食開始、身体測定4年
- 14日（木） 身体測定2、3年
- 15日（金） 学校公開（1～4校時）
書き初め展
（保護者鑑賞 8時30分～13時）
避難訓練（地震・津波）
- 18日（月） 委員会、身体測定1年・ひまわり
書き初め展（児童鑑賞）
- 19日（火） 音楽鑑賞会（アルカイクホール）
- 20日（水） 朝会
- 25日（月） クラブ（3年生見学）
- 29日（金） マラソン大会（校内）



★あまっ子ステップアップテストと計算検定

12月9日には「あまっ子ステップアップテスト」を実施します。尼崎市内の小・中学生が学習到達度調査（小学生は国語、算数）と学習意識調査を受けることになっています。今年で3回目の実施になります。それぞれの児童の年ごとの変化や、個々の児童やその学年の児童のよくできているところや課題となるところなど、様々な視点で今後の学習指導に生かすことができます。結果は後日届きますので、それぞれのご家庭にお渡しすると同時に学校でも活用していきます。

18日には「下小計算チャレンジ検定」を行います。昼の帯学習の基礎基本タイムの取り組みの成果をはかります。一定の基準を設けて、基準をクリアした児童には認定証を渡すことになっています。この結果も、今後の指導に役立てていきます。

★1月に学校公開をします

1月15日（金）に学校公開をします。今年度は1、2学期に参観授業を行えませんでしたので、今回が最初の授業参観になります。1～4校時に授業参観と書き初め展（8時30分～13時）を行いますので、ご都合のいい時間にご覧ください。後日、各クラスの授業の予定をお知らせしますので、検温とマスク着用などの感染対策のうえ、ご来校ください。

また、例年、1月の学校公開の日に、保護者の皆様と一緒に「1.17」の避難訓練（地震・津波）を行っていますが、今年は児童のみで行うことにしました。ご了承ください。

★今年度のマラソン大会とチャレ縄について

毎年12月に潮江公園でマラソン大会を行っていましたが、今年は運動場を会場にして、児童のみで行うことにしています。毎年応援に来ていただいていたのですが、申し訳ありません。また、チャレ縄（長縄の取り組み）は児童同士の距離が近くなるため、今年は実施しないことになりました。その分、短縄での練習をしっかりしてもらおうと思います。